

令和6年度学校だより



三川内中心ひとつに

校訓「自主・誠実・健康」

NO.8

令和6年5月14日(火)

文責：校長 大田勝明

「全員が毎日楽しく登校できる学校づくり～継続～」

「万里一空」の成果を示すことができた体育大会 <完結>

月曜開催となった令和6年度の体育大会。皆で楽しみ成功させるという目標のもと、努力をし続けた結果を示すことができた大会となりました。一人一人の輝く笑顔と満足した表情を見ることができて、とても嬉しく感じました。



この行事を通して、皆さんが学んだことはたくさんあったと思います。いろいろな学びをこの大会だけで終わらせずに、次の活動に生かすことがとても重要です。これだけのことができたという自信と経験を次に生かし、三川内中学校をさらに前進させてほしいと願うばかりです。

保護者・地域の皆様におかれましては、延期となり大変ご迷惑をおかけいたしました。しかしながら、終日たくさんの応援をいただき心より感謝申し上げます。今後も、三川内中学校は心ひとつに頑張っまいりますので、ご理解とご協力の程よろしく願いいたします。

次は、佐世保市中学校体育大会！頑張るぞ！！！！！！